



射水市立堀岡小学校

学校だより

2024年12月 No.8

射水市立堀岡小学校

校長 川井 祐美

8月末にスタートした2学期がまもなく終わります。堀岡小学校では2学期も大きな事故やトラブルはなく、子供たちは元気に学校生活を送ることができました。子供たちは学校行事や学習に一生懸命取り組み、心身ともに一回りも二回りも成長した充実の2学期となりました。

どの子供ももうすぐ来る冬休みを心待ちにしています。冬休みは親族を含め、ご家族と一緒に過ごされる時間がいつもより長いのではないのでしょうか。子供たちも年末の大掃除の手伝いなど、家族の一員としての役割をもって過ごし、新しい年を前向きな気持ちで迎えてほしいものです。年末年始は何かと慌ただしい時期ですが、健康と交通安全に十分に気を付けて、元気に楽しい冬休みを過ごしてくれることを願っています。

* 鼓笛隊引き継ぎ式 * 12月12日(木)

6年生ががんばってきた鼓笛隊を下級生に託す引き継ぎ式が行われました。

まず始めに、6年生が「ミッキーマウスマーチ」を演奏しました。その後、5年生の代表へ指揮者の指揮杖が渡され、「これからよろしくお願ひします」というメッセージが伝えられました。また、新しく鼓笛隊に加わる3年生に対しても「がんばってください」というメッセージが送られました。

鼓笛隊は、今から64年前に堀岡小学校を卒業された方が楽器を寄贈されたことがきっかけで始まり、これまでずっと子供たちの努力により続いてきた堀岡小学校の伝統です。鼓笛隊で子供たちががんばる姿を楽しみにしておられる方もたくさんいらっしゃいます。このような地域や卒業生の皆さんの思いを大切に引き継ぎ、堀岡小学校の鼓笛隊という伝統を大切にしていってほしいものです。



注意！ 冬期の交通安全

降雪のニュースが聞かれます。学校では、春まで自転車に乗ることを控えるよう指導しました。また、雨や雪で視界が悪くなるため、歩行、道路の横断にも気を付けるよう指導しています。ご家庭でもお子さんにお声がけをお願いいたします。

* 資源回収 * 12月1日(日)

今年度最後の資源回収は、大変寒い中での実施となりました。ご協力いただいた皆さまに感謝申し上げます。

次年度第1回目は、4月を予定しております。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

今年も一年間、保護者の皆さま、地域の皆さまには、本校の教育活動に多大なるご支援をたまわり、誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

なお、本校では、今年から関係各位への年賀状による年始のご挨拶を控えさせていただきました。来年の年始のご挨拶についても同様に考えております。何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

※ 学校の情報をHPで発信しています。

「射水市立堀岡小学校」で検索してください。



← HPにつながります。